

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Poslek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Masyarakat Cegah Polusi dan Lestarikan Lingkungan"

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Dec 6, 2023 - 16:35



*Bhabinkamtibmas Poslek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Masyarakat Cegah Polusi dan Lestarikan Lingkungan"*

Kalibunder - Sebagai upaya meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, Brigadir Andi Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, melaksanakan kegiatan door to door system pada Rabu, 6 Desember 2023, di Kampung Cimurilit, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjongsana yang berlangsung mulai pukul 13.20 WIB ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan sosialisasi program A'A DEDE (Agamis, Aman,

Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang dicanangkan oleh Kapolres setempat. Dalam interaksi yang hangat, Brigadir Andi Hidayat memberikan pemahaman kepada masyarakat, termasuk kepada Sdr. Ade, tentang pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan nilai-nilai luhur dalam masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan terkait bahaya pembakaran rumput kering yang dapat menimbulkan polusi dan merugikan lingkungan sekitar. Ia menekankan agar masyarakat tidak membakar rumput, terutama dalam membuka lahan baru. Penyampaian ini juga disertai informasi bahwa pelaku pembakaran dapat dikenai sanksi hukum yang berlaku.

Dalam upaya menjaga keberlanjutan lingkungan, Bhabinkamtibmas mendistribusikan selebaran media sosial yang menyerukan untuk berhenti merusak hutan dan mendorong penghijauan lingkungan di masing-masing rumah tangga. Upaya ini diharapkan dapat mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam pelestarian alam.

Iptu Taufick Hadian, S.IP, Kapolsek Kalibunder, menyambut baik kegiatan door to door system yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Ia menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam membangun kemitraan antara polisi dan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bersih.